

Les émissions de radio alternatives sur Cuba sont éliminées à Miami



Washington, 6 février (RHC/PL)- Andrés Gómez, journaliste cubain résidant à Miami, aux États-Unis, a confirmé que les émissions de radio avec des informations, des analyses et des opinions alternatives sur Cuba ont été éliminées dans cette ville du Sud des États-Unis.

« À cause des choses bizarres qui arrivent dans les sociétés de marché, Radio Miami, notre émission de radio quotidienne, ne pourra plus être diffusée » a signalé Andrés Gómez dans un article diffusé aujourd'hui.

Andrés Gómez, qui est également le directeur de la revue « Areito Digital », a expliqué que la station de radio qui diffusait l'émission dirigée par Max Lesnik, a été vendue à une autre entreprise qui ne veut pas garder ce segment.

Andrés Gómez a ajouté qu'une telle décision affectera aussi l'émission « La Tarde se mueve » (L'Après-midi bouge) que dirige Edmundo Garcia et qui est diffusée par la même station de radio.

Dans la plupart des grandes villes des États-Unis, comme Miami, le fait de trouver une autre station de radio pour lui acheter l'espace d'une heure pour les deux programmes ne pose aucun problème. Mais il n'en est pas ainsi à Miami » -a-t-il relevé-.

Il a souligné que cela est du au fait que ces deux programmes proposent à leurs auditeurs des visions alternatives sur la société cubaine et sur les problèmes entre les États-Unis et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13705-les-emissions-de-radio-alternatives-sur-cuba-sont-eliminees-a-miami>



Radio Habana Cuba